MADLEPOST DAS WOCHENBLATT FÜR GÄSTE UND PERSONAL DES ALTERS- UND PFLEGEHEIMS MADLE VOM 13.05. - 19.05.2024



Die Kunst ist eine Vermittlerin des Unaussprechlichen.

Johann Wolfgang von Goethe



EISERNE HOCHZEIT



Am 25. April 2024 haben Frau und Herr Mattmann ihren 65. Hochzeitstag hier bei uns im Madle mit Kuchen und Freunden gefeiert.

Der 65. Hochzeitstag wird auch Eiserne Hochzeit genannt. Wer bereits 65 Jahre verheiratet ist, der hat einige Höhen und Tiefen gemeinsam durchgestanden und hat einen eisernen Willen bewiesen zusammen zu bleiben.

Sie seien seit 65 Jahren glücklich und zufrieden zusammen, sagen sie beide. Und sie wünschen sich selber, für die weitere Zukunft, nur das Beste.

Und wir natürlich auch!

In unserer heutigen Zeit, wo Menschen sich über online Dating, wie Paarship anmelden und kennen- oder liebenlernen, ist es interessant zu erfahren, das auch sie sich durch eine Organisation kennenlernten. Diese nannte sich damals Landeskirchliche Eheanbahnung und hatte, wie der Name bereits sagt, einen kirchlichen Hintergrund.

Beide meldeten sich bei dieser Ehevermittlung der Landeskirche mit Foto an. Frau Mattmann, weil sie einen passenden Ehemann wollte und bisher keine guten Erfahrungen gemacht hatte. Herr Mattmann, weil er sich eine Lebenspartnerin wünschte und durch das Stottern, dass er bis zum 50. Lebensjahr hatte, nicht so einfach in Kontakt mit Frauen treten konnte.

An diesen Veranstaltungen, bei Kaffee und Kuchen, lernten sich die beiden kennen und lieben und nutzten die Zeit für Spaziergänge und gemeinsamen Ausflügen. Bald schon wurde Herr Mattmann den Eltern von Frau Mattmann vorgestellt.

Am 25. April 1959 heirateten sie und 1960 kam ihr erster Sohn Urs zur Welt und 1967 ihr zweiter Sohn Andreas. Seit 1973 leben sie in Pratteln.

Auch wir gratulieren dem Ehepaar Mattmann zur Eisernen Hochzeit. 65 Jahre voller Liebe und Respekt - möge die Verbundenheit weiterhin so stark sein wie Eisen!

Elisa Léon, Abteilungsleitung 1. OG

GEBURTSTAGE

Gäste

13.05. Juliana Strub87 Jahre

17.05. Heidi Gentili 86 Jahre

18.05. Notta Overhage86 Jahre

Personal

14.05. Rosa Di Paolo Pflege

18.05. Felix Looby Pflege

HERZLICHE GRATULATION!

VERANSTALTUNGEN

Freitag, 17. Mai 2024

Gottesdienst

Mit Pfarrerin Stefanie Reumer

10:00 Uhr im Joerinsaal



WETTER

Am Montag Quellwolken sowie Schauer und Gewitter möglich, zeitweise scheint die Sonne. Höchstwerte zwischen 21 und 23 Grad. Am Dienstag ist es trotz lokalen Nebelfeldern zunächst sonnig. Im Laufe des Tages ziehen Wolken auf und am Nachmittag kommt gebietsweise Regen auf. Am Mittwoch ist es wechselnd bewölkt und es kommt immer wieder zu Regengüssen und Gewittern. Es wird kühler mit Höchstwerten um 17 Grad. Am Donnerstag und Freitag kommt es immer wieder zu Regengüssen und Gewittern. Die Temperaturen liegen zwischen 15 und 20 Grad.

WAS FÜR EIN ANBLICK



Jedes Jahr geniessen wir die cremeweisse Blütenpracht des grossen Baumes bei uns vor dem Haupteingang - haben Sie ihn auch schon bewundert?

Nachdem uns ein paar Gäste gefragt haben, was das wohl für ein schöner Baum ist, haben wir uns schlau gemacht.

Darf ich vorstellen: Pagodenhartriegel Cornus controversa

Der Pagoden-Hartriegel, auch Riesen-Hartriegel oder Etagen-Hartriegel genannt, ist eine Pflanzenart aus der Gattung Hartriegel innerhalb der Familie der Hartriegelgewächse.



Ein ausladender, breiter und mehrstämmiger Grossstrauch oder Kleinbaum, der ausgewachsen eine Grösse von etwa 7 - 10 m erreichen kann und herrliche, dunkelgrüne, eiförmige Blätter trägt.

Die Blütezeit liegt zwischen Mai und Juni. Die cremeweissen Blüten des Hohen Etagen-Hartriegel erscheinen in Schirmtrauben, welche eine Bienen- und Insektenweide sind. Zu August gehen daraus Früchte hervor, die durch ihre blauschwarze Farbe ein Blickfang an diesem Gehölz sind.

Im Herbst begeistert das Laub wiederum mit purpurroten Farben. Besonders gut entwickelt sich dieses Laubgehölz in durchlässigem, humosem Boden in sonnigen bis halbschattigen Lagen.

Cornelia Haffter, Aktivierung

HERZLICH WILLKOMMEN

Herr Sebastian Bacher 1. OG 11. April 2024

Herr Antonio Manzia Attika 25. April 2024

Frau Elsbeth Von Känel 3. OG 26. April 2024

Wir begrüssen alle ganz herzlich bei uns im Alters- und Pflegeheim Madle und wünschen viel Elan, Freude und gute Begegnungen.

HERZLICH WILLKOMMEN









Am Muttertag hat unsere Geschäftsführerin Nicole Kneubühler wieder allen Gästen ein feines Muttertagsguetzli überbracht. Diesmal mit tatkräftiger Unterstützung von Hund Tommy.

ABSCHIED

Wir mussten am 28. April 2024

Abschied nehmen von

Peter Neuhaus

Herr Neuhaus wohnte über ein Jahr bei uns auf dem 4. OG.

> Ebenfalls mussten wir am 6. Mai 2024

Abschied nehmen von

Angela Arpagaus

Frau Arpagaus wohnte fast drei Jahre bei uns auf dem 3. OG.